
Ausschreibung 
 

Mitmachen bei TAKT 

Bist du zwischen 12 und 27 Jahre alt und willst in Tübingen etwas verändern? 

Dann mach mit bei TAKT! Deine Ideen sind wichtig! 

Worum geht es? 

Du kannst bei TAKT ein eigenes Projekt machen. 

Zum Beispiel, wenn du dich gegen Diskriminierung einsetzen willst. 

Diskriminierung bedeutet: Menschen werden unfair behandelt, zum Beispiel wegen: 

• wegen ihrer Hautfarbe oder Herkunft (Rassismus) 

• weil sie keine Männer sind (Sexismus) 

• weil sie lesbisch, schwul, trans oder queer sind (LGBTIQ-Feindlichkeit) 

• weil sie eine Behinderung haben (Ableismus) 

• weil sie arm sind (Klassismus) 

 

Oder du hast Ideen, wie man Menschen in Tübingen besser helfen kann. 

Vielleicht findest du auch, dass in Tübingen etwas fehlt. 

Oder du willst mehr über ein Thema wissen. 

Dann bist du bei TAKT genau richtig! 

Du kannst ein eigenes Projekt machen. 

Du kannst zum Beispiel: 

• allein oder in einer Gruppe an einem Thema arbeiten. 

• dich mit Kunst, Rap, Texten oder Bildern ausdrücken. 

 

Du brauchst keine Erfahrung. 

Wir helfen dir dabei: 

• wir überlegen mit dir, was du machen willst. 

• wir helfen dir beim Antrag. 

• wir helfen dir, dein Projekt umzusetzen. 

• wir unterstützen dich, einen Verein zu finden. 



 

Du bekommst auch Geld für dein Projekt. 

Was ist ein Projekt? 

Ein Projekt ist etwas, das du dir vornimmst. 

Du hast ein Ziel, planst etwas und setzt es um. 

Zum Beispiel: 

• ein Workshop 

• ein Konzert 

• ein Poetry Slam 

• ein Treffen für Jugendliche 

• ein Sportangebot 

 

Ein Projekt kann: 

• nur ein paar Stunden dauern 

• ein ganzes Wochenende dauern 

• regelmäßig stattfinden 

 

Du kannst selbst etwas zeigen oder andere einladen (zum Beispiel Musiker*innen oder 

Fachleute). 

Wichtig: 

• Dein Projekt darf erst beginnen, wenn du eine Zusage bekommst. 

• Es muss spätestens am 30.11.2025 fertig sein. 

 

So kannst du mitmachen: 

Schick deinen Antrag bis spätestens 25.05.2025: 

als E-Mail an: TAKT@adis-ev.de 

Oder mit der  Post an: 

 

adis e.V. 

TAKT-Projekt 

Bismarckstraße 136 

72072 Tübingen 

Anträge, die nach dem 25.05.25 Mitternacht eingegangen sind können nicht berücksichtigt 

werden.   

 

Du brauchst einen Verein, der den Antrag mit dir zusammenstellt. 

Kümmere dich bitte früh genug darum. Ohne einen Trägerverein kannst du keinen Antrag 

stellen.  



Du musst ein Formular ausfüllen und unterschreiben. 

Bitte lies vorher die wichtigen Hinweise zum Antrag. 

 

Wer entscheidet? 

Eine Jury mit Jugendlichen entscheidet, welche Projekte Geld bekommen. 

 

Hast du Fragen? 

Dann melde dich bei Josephine Jackson vom TAKT-Team: 

       josephine.jackson@adis-ev.de 

     01577 3653214 (Bitte vorher einen Termin ausmachen) 

 

TAKT ist ein gemeinsames Projekt von adis e.V. und der Stadt Tübingen. 

Es wird vom Bundesprogramm „Demokratie leben!“ gefördert. 

 

 


